

The Great Below

Energetic Female Fronted Rock



Steffen - Gitarre



Alex - Gesang



Agges - Gitarre



Lucas - Schlagzeug



Töff - Bass

Soundwand

Energie

HEAVY RIFFS

KRAFT

unverkennbar

Intensiv

handmade

ausdrucksstark

TIEFE

Über uns

Neben der Teilnahme am „Bandpusher“-Projekt des Popnetzes Karlsruhe und dem dazugehörigen Coaching durch professionelle Musikfachleute im Jahre 2003 und 2004, spielten THE GREAT BELOW regelmäßig Konzerte in regionalen Musikclubs und Open-Airs. Darunter „Das Fest“ in Karlsruhe, einem der größten „Umsonst und Draußen Festivals“ Deutschlands.

Motiviert durch diese Konzerterfahrung nahmen THE GREAT BELOW im Sommer 2004 ihren ersten Longplayer ‚Dive‘ auf. Dieser wurde auf der CD-Release-Party im Karlsruher Musikclub „Substage“ den Fans präsentiert. Die CD wurde in den darauf folgenden Jahren bei deutschlandweiten Konzerten promoted. Im Januar 2008 lieferte das das Album "Dive" den Soundtrack für den DVD-Beileger der Zeitschrift "BRAVO Screenfun".

Ausblick

Nach Besetzungswechsel in 2007 sind The GreatBelow zur Zeit dabei neue Songs für den nächsten Longplayer vorzubereiten. Auf regionalen und überregionalen Gigs wird das neue Material live promoted. The Great Below haben mit den neuen Songs ihren unverkennbaren Sound noch verfeinert.

Discographie

Demo (2002)
"Dive" (2004)

Kontakt

Marcus Strand
Gerwigstraße 36
76131 Karlsruhe
contact@greatbelow.net
0171/1424229